



La **ADUS se conformó** en noviembre 2018 como un espacio que conecta y potencia organizaciones e iniciativas en torno al desarrollo urbano sostenible, a través de la articulación de esfuerzos nacionales y locales, el fortalecimiento de capacidades, el intercambio de experiencias y la movilización de actores de la sociedad civil, la academia, el sector privado y el sector público.

Son parte de ADUS: FFLA, Grupo FARO, Esquel, Avina y Cite FLACSO y cuenta con el apoyo de la cooperación alemana GIZ.

Desde su creación la ADUS ha trabajado en procesos de articulación para mantener los temas de Desarrollo Urbano Sostenible y Cambio Climático en las agendas pública y política. Durante este año (2020), ADUS ha trabajado en un proceso de comunicación estratégica para posicionar temas relevantes y que conecten con la crisis sanitaria global a través de:



**ADUS resalta los principios de trabajo de FFLA** mediante los cuales **se promueve el diálogo, el fortalecimiento de capacidades y la buena gobernanza para alcanzar el desarrollo sostenible**, sumando esfuerzos y multiplicando los impactos del trabajo de las organizaciones miembros.